

# Agility: belle réussite du concours national

Le Club Canin IPAC 81 a organisé son concours national d'agility. Les concours de Saint-Sulpice sont réputés puisque malgré l'organisation du même style de concours sur Toulouse, celui-ci était complet ! 75 seniors et 4 jeunes conductrices (moins de 14 ans) ont concouru sur les parcours de Michel Vannier, juge de la Société Centrale Canine venant de Charente Maritime. L'ordre du jour était : sport, ambiance, convivialité et soleil !

Le planning de la journée c'est déroulé exactement comme prévu. La pause de 12h45 a été respectée et la remise des prix a pu commencer à l'heure prévue vers 18h15 ce qui a permis aux concurrents de pouvoir rentrer chez eux à une heure raisonnable.

Malgré une organisation prenante, les équipes du club ont ob-



**Djenka, champion de France d'agility des bergers allemands.**

tenu d'excellents résultats. Sandra et Enouk terminent à la seconde place pour le meilleur chien de la journée derrière Arlette et Caramel de Baraqueville (Aveyron). Mélanie et Flèche remportent l'épreuve du Grand Prix de France : épreuve comportant le plus grand nombre de participants.

Durant la saison le club saint-sul-

picien a obtenu d'excellents résultats. Sélectifs Régionaux à Baraqueville en avril 2014 : 2 champions régionaux, 1 vice champion régional, 2 vainqueurs de la Coupe Régionale ; 3 participations aux finales : championnat de France et Grand Prix de France d'agility ; Sélectif du Trophée Grande Région Sud Ouest par équipe : «Les bergers débridés» remportent la 3ème place et se sélectionnent pour la finale nationale ; première compétition spéciale catégorie D (chien de très grande taille : molossoïde) ; Sandra et Enouk sont sacrés dans la catégorie du meilleur chien de la journée ; championnat de France des bergers allemands toute discipline : Mickaël et Djenka terminent à la 1ère place en agility et deviennent champions de France d'agility des bergers allemands.